



## **PAUL GERBER** **DREIDIMENSIONALER** **MOND**

Von der Idee bis zur Realisation sind unzählige Wochen verstrichen. Im Zusammenhang mit der Entwicklung des einzigartigen Uhrwerks ist es Paul Gerber weltweit erstmals gelungen, als Mond eine Kugel von 6 mm Durchmesser in eine Armbanduhr zu integrieren. Der Erfindergeist von Paul Gerber macht es möglich, dass der ausdrucksvolle Mond die Mondphase während 128 Jahren korrekt anzeigt. 54 Brillianten erinnern an das Funkeln des Erdtrabanten in lauen Sommernächten. So treffen sich in dieser exquisiten Uhr mit tonneauförmigem Gehäuse Meisterleistungen aus der Goldschmiede- und Uhrmacherkunst. 38 000 Fr.